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第２３７５回例会 ２０１０年３月８日（月）

・普通例会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

メークアップ
ビ ジ タ ー
ゲ ス ト
ニコニコＢＯＸ

伊藤優市会場監督
奉仕の理想

出席率 80.3％ 会員 56人中 出席者 45人 修正 82.1％
井上建雄・菊地博・國森和麿・黒田康敬・汐川泰晴・谷温恵・鍋島秀・山本俊一・加藤博

福島栄三・吉川紀雄

阿達勇・輿水広志・田中全 (誕生祝い)

神田英一 (長男結婚祝い)

累計 263,400円

● 3月 1日（月） 普通例会・理事会

● 3月 8日（月） 普通例会

● 3月15日（月） 普通例会

● 3月22日（月） 休会(春分の日)

● 3月29日（月） 夜間例会・役員会

● 4月 5日（月） 普通例会・理事会

● 4月12日（月） 普通例会

● 4月19日（月） 普通例会

● 4月17-18日(土日) PETS・地区協議会(帯広)

● 4月26日（月） 夜間例会・役員会

■ [識字率向上月間] ■ [ロータリー雑誌月間]

今日のプログラム

前回 （３月１日） の記録 ・普通例会・理事会

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
会 長／大野 裕一郎
幹 事／志村 孝幸

2009-2010年度国際ロータリーのテーマ
2009-2010年度ＲＩ会長 ジョン・ケニー

2009-2010年度士別ロータリーのテーマ

ロータリーを楽しく・学び・奉仕しよう
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■会務報告・・・・・・・・・・大野裕一郎会長

１７日間にわたって繰広げられました冬季スポー

ツの祭典、バンクーバーオリンピックも本日閉幕

です。日本の選手達も活躍し銀・銅メダルを５個

獲得いたしました。各競技の熱戦を観戦し、４年

間の練習の成果と云えども、人の成せる業のすご

さと精神的プレッシャーに打ち勝って行く姿に感

動を覚えました。入賞を逃した選手達にも心から

の拍手を送りたいと思います。

今月１２日からパラリンピックが開幕いたしま

す、様々な障害を持った選手達が、それを克服し

果敢に挑戦して行く姿に、熱い声援を送ろうでは

ありませんか。また同時に、高い目標を持って頑

張る選手達を支援する体制も官・民あげて強化し

ていく必要性を痛感した祭典でもありました。

今月は、識字率向上月間です。なぜ識字率の向

上を強調するのでしようか？。ＲＩは、非識字の

問題が諸悪の根源となり得るとの考えで強調事項

となっているようです。識字社会では、内戦も少

なく、経済的発展も速やかで、健康問題について

もこれを認識しているため、一般的に健康である

と言われています。

このように、読み書き・計算能力が社会に与え

る恩悪は、目に見えない程大きなものがあり、ま

た貧困から救出する大きな要素にもなっています。

ユネスコの推計では、世界で１０億人の人々が

非識字者であり、１５歳以上の大人の1/4に相当す

るそうです。その内、女性・女子の非識字人口は

６４％以上を占めています。国別では、アジアが

７５％・アフリカ２５％で、その大部分を占めて

います。各国のロータリークラブは、この向上プ

ログラムのため「ライトハウス（灯台）作戦」

「語学集中研修講座」「赤ちゃんのための本」な

ど様々なプロジェクトを展開しているようです。

日本に於いては、皆様も周知のように江戸時代の

寺子屋から始まり、識字率は、非常に高い国であ

ります。しかし最近は、若者の使う言葉が多少乱

れてきているように感じます。民族の独自性、日

本の伝統・文化を継承していくためにも自らの言

語である、日本語を着実に子供達に教えることだ

と痛感しています。

■幹事報告・・・・・・・・・・・志村孝幸幹事

1．皆様から支援いだきました、拉致被害者家族

連絡会への支援金の件ですが、合計 7，000円を

RI2500地区に送金いたしました、会員皆様方のご

協力ありがとうございました。

2．「ロータリーの友」・「ガバナー月信」の３

月号が届いております。お持ち帰りを願います。

3．士別市子供会連合会「創立４０周年記念 カ

クテルパーティー」終了の礼状が届いております。

4．例会終了後、当ホテル２階にて理事会を開催

いたします。

■プログラム委員会・・・・・・佐藤元信委員長

先月移動例会にて体組成計測定を行ないました

が、３月の測定可能日は１５日(月)・１６日(火)の

10:00～17:00の間です。健康維持の為ご利用下さい。

■次年度幹事報告・・・・・宮崎隆雄次年度幹事

１．先日２月２５日に開催された次年度理事会

におきまして、2010年－2011年度クラブ組織表が

承認されましたので、各テーブルに配付させて頂

きました。ご協力の程よろしくお願い致します。

２．４月１７日・１８日に帯広にて行われます、

ＰＥＴＳ・地区協議会の登録案内が来ております。

出席義務者の役員及び委員長様には次回例会日の

３月８日迄に出欠のご連絡をお願い致します。ま

た、当日の詳細スケジュールに付きましては、後

日改めてお知らせ申し上げます。

今井裕会員 阿達勇会員 田中全会員 輿水広志会員


